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Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf: 
Der ehemalige Vorsitzende des Tennisclubs, Herr Sven Sommer, stellt einige Fragen 
zum Torneum. Unter anderem möchte er sich über Zuschüsse, die der FC Union Tor-
nesch erhalten hat, Unterhaltungskosten des Torneums sowie zur Höhe der Pachtzah-
lungen, die der FC Union Tornesch zahlen muss, informieren. 

Die Ausschussvorsitzende Sabine Werner verweist die Antworten der Fragen auf den 
Vortrag von der Bürgermeisterin Sabine Kählert, welcher unter TOP 10.1 stattfindet.
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